## Legisladores de todos los partidos aplauden la elección de Lucía Piña al frente de la Corte

## ENRIQUE MÉNDEZ Y VÍCTOR BALLINAS

Las dirigencias de los partidos de la oposición y Morena, así como sus respectivas bancadas en las cámaras de Diputados y Senadores celebraron la elección de Norma Lucia Piña Hernández como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), con mensajes en que destacaron la consolidación de la independencia y autonomía del máximo tribunal del país.

Mientras los presidentes de PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y del PAN, Marko Cortés, indicaron, por separado, que con ello se reafirma la independencia de la Corte y se preserva el orden constitucional, el dirigente de Morena, Mario Delgado, atribuyó la decisión de los ministros a "otra muestra de la transformación" del país.

Alejandro Moreno señaló que en la elección de la ministra Piña Hernández los ministros "optaron no sólo por preservar, sino además por fortalecer la independencia de uno de los poderes de la Unión, lo cual redundará en el fortalecimiento de su labor como garante de la Constitución y de los derechos humanos".

Recalcó que no sólo se trata de la primera mujer que conducirá la Corte, sino que su papel "será determinante para la preservación del orden constitucional y de las instituciones del país". La coordinadora por la defensa del estado de México del PRI, Alejandra del Moral, opinó que por primera vez una mujer presidirá la corte "una noticia de enorme gusto y orgullo. Le desco todo el éxito en este gran reto, no hay duda de que hoy es el tiempo de las mujeres".

À su vez, la bancada del tricolor en la Cámara de Diputados expuso que con la ministra Piña Hernández, la SCJN se caracterizará por su "autonomía y siempre en busca de justicia clara, además de resguardar su independencia". La vocera del CEN priísta, Paloma Sánchez, dijo que la elección fue "una victoria para las mujeres y la democracia", pero además "la sociedad luchó y logró vencer la corrupción, el cinismo e influventismo de Morena".

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, expresó: "Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Éxitos". Más tarde externó su confianza en que el pleno de la Corte "le ayude, le facilite su traisto para garantizar imparcialidad y prontitud en la justicia en México".

A su vez, el coordinador del PRD, Luis Espinosa, planteó que la ministra Yasmín Esquivel Mossa debe renunciar por el presunto plagio de su tesis de licenciatura.

En el Senado, los coordinadores del PAN, PRD y MC se congratularon porque, por primera vez, una mujer fue elegida como presidenta de la Corte y, en mensajes por separado, subrayaron que además "se da una señal poderosa de independencia".

El presidente de la mesa directiva, Alejandro Armenta Mier (Morena), felicitó a la ministra Piña por su elección, e incluso le deseó "el mayor de los éxitos en esta encomienda en favor de la justicia e igualdad".

## Compromiso con la legalidad

Julen Rementería, coordinador del PAN, escribió en Twitter: "Felicitaciones para la ministra Piña Hernández por su elección como Presidenta de la SCJN. Esperamos que su actuación se caracterice por su compromiso con la legalidad, la imparcialidad y la autonomía".

Clemente Castañeda, coordinador de MC, anotó, también en un tuit: "La elección de Piña Hernández como presidenta de la SCJN es una buena noticia, no sólo por ser la primera mujer que la preside, sino porque su trayectoria e independencia hablan por ella. Qué mejor manera de iniciar 2023 que celebrando el equilibrio de poderes".

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD, realzó que por primera vez una mujer presidirá el Poder Judicial de la Federación; también le deseó mucho éxito y resaltó que la Corte "debe seguir siendo garante del estado de derecho".